

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

als Oberbürgermeister der Landeshauptstadt und Schirmherr der ABI Zukunft Mainz/Wiesbaden freut es mich sehr, dass sowohl den Jugendlichen der vorletzten Jahrgänge und Abschlussklassen von Gymnasien, Gesamtschulen, Berufsschulen, Schulen in freier Trägerschaft als auch deren Eltern und Lehrkräften aus unseren beiden Städten und der Region mit der ABI Zukunft Mainz/Wiesbaden zum zweiten Mal diese vielfältige Bildungsmesse angeboten wird. Am 22. August 2026 wird die Veranstaltung erneut zu Gast in der Halle 45 in Mainz sein und damit an den Erfolg des vergangenen Jahres anknüpfen.

Sie dient als Informations- und Kommunikationsebene auf dem Weg zum beruflichen Erfolg und verhilft dafür zur richtigen Ausbildung, ob mit einem Dualen Studium oder dem Studiengang an einer Universität oder einer FH. Alle Interessierten können sich dort im Gespräch mit Bildungseinrichtungen, Unternehmen und Hochschulen informieren und mit der Teilnahme an Vorträgen zugleich das Interesse an Ihrem beruflichen Lebensweg unterstreichen.

Eine breitgefächerte Bildung, untermauert von Sprachkenntnissen und Auslandsaufenthalten, ist nicht nur eine wichtige Grundlage für den späteren Erfolg im Beruf, sondern auch eine Bereicherung für das eigene Leben und die Entwicklung der eigenen Persönlichkeit: und lässt auch ihre Familien, Freunde und Bekannten an ihren Erlebnissen und Erfahrungen teilhaben.

Ich ermutige daher alle Gäste der ABI Zukunft Mainz/Wiesbaden: Ergreifen Sie die Chance, sich eigene Eindrücke zu verschaffen und sich zu informieren.

Ich danke den Organisatoren, denen es auch in diesem Jahr wieder gelungen ist, ein interessantes Programm zur beruflichen Orientierung und Zukunftsgestaltung anzubieten.

Ich wünsche den Besucherinnen und Besuchern erfolgreiche Gespräche sowie für die Zukunft alles Gute in Ausbildung und Beruf!

Nino Haase

Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Mainz